
    

 

PREFEITURA MUNICIPAL 

DE BOTUCATU 

 

 

 
Botucatu, 31 de março de 2025. 

 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

                   

CLARITA CRISTINA BALESTRIN, Secretária Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem, perante Vossa Excelência, 

em resposta ao Requerimento Nº. 225, aprovado na Sessão Ordinária de 

24/03/2025, de autoria do nobre vereador CULA, através do qual solicita:  

“a disponibilização de um espaço público para a prática de pesca esportiva 

gratuita para a população”, dizer o que segue:                

Aprecio e valorizo tão demanda. 

A pesca esportiva pode ser praticada em rios, lagos e no mar. Além de 

proporcionar lazer e entretenimento, essa atividade contribui para o 

fortalecimento do turismo sustentável. 

Dessa forma, embora o termo remeta ao esporte, sua 

implementação demanda a interação com proprietários de pesque-pague de 

nossa cidade, promovendo o desenvolvimento do turismo local. Nesse sentido, 

comprometo-me a buscar entendimentos junto à Secretaria de Turismo, com o 

objetivo de avaliar a inclusão desta iniciativa em nossa cidade. 

                                  Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

CLARITA CRISTINA BALESTRIN 

Secretaria de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida 
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